

平成29年度三島村立三島小中学校  
**学校だより** 1月号 生活二題：  
**磐松**  
明るく元気なあいさつをしよう。時間を守り、機敏な行動をしよう。

成長を求めて 継続すること

校長

新しい年を迎える子供たちは、すっきりと爽やかな表情で三学期の始業式に臨みました。引き締まった表情で新年の抱負を述べる代表の子供たち、ピンと背筋を伸ばし、真っ直ぐ前を向いて、真剣に話を聞く子供たちの姿に、実際に清々しい気持ちで三学期をスタートすることができました。1月に入り、寒さの厳しい日が続いているが、子供たちは、毎日、冷たい風が吹く中を体を縮め、少し急ぎ足で登校してきます。そして、元気に学校生活を送っています。きっと、朝は「エイッ！」と気合を入れて布団から抜け出し、身支度を整えていることでしょう。

さて、三学期は学年のまとめの時期であり、次の学年（進学・進級）の準備をする時です。始業式で子供たちに、「今の学年で身に付けなければならないことをしっかりと身に付けられるように、取り組んで下さい。学習面も、生活面も、体力も心も更に成長した自分を求めて努力して下さい。」と話をしました。年頭など、それぞれの節目で、これまでの自分を振り返り、更に成長した自分でいたいと目標を立て、「さあ、頑張るぞ」と、気合を入れます。まずは、思うことが大切です。自分を見つめ、更なる成長を求める姿勢が大切です。思うところからスタートします。しかし、これまでの日常を改め、行動を変えていくことは、そう簡単ではありません。ついで、楽な方へと流されてしまいそうになります。それでも、意思を強く持って続けていくことで、次第に習慣になっていきます。一度、習慣化されると、苦なく続けることができます。習慣になるまで、根気強く続けることが大切です。是非、「継続する」という思いを強く持って、自分の成長を追い求めて欲しいと思います。一つでも、二つでも継続して実践して欲しいと思います。

今年は、明治維新150年、大河ドラマ「西郷どん（せごどん）」が放送されています。鹿児島市にある西郷隆盛の像は昔から見慣れており、何となく身近には感じていましたが、私自身は、その人物や時代について、これまで、それ程深く知ろうとしたことはありませんでした。しかし、今回は、たいへん興味をそそられ、毎週観ています。これを機に明治維新について少し学んでみようかと思っています。関連の本を1冊でも2冊でも読んで、少しは歴史の知識を増やしてみようかと思います。これもまた、私にとっての一つの小さな目標でしょうか。

2018年の幕開け！皆様に幸あれ！！

穏やかな新年の幕開けを迎えました。

開発センター前から見えた「初日の出」は今年もとてもきれいでした。

新たな年の希望に満ちた年明けを祝福するかのようです。

2018年は、平成時代の締めくくりとも言えるような貴重な1年となります。

三島小中の子どもたちに、あるいは硫黄島の皆様にとって健康で幸せな1年になりますことを心より祈念申し上げます。どうぞ、今年もよろしくお願ひします。



硫黄島の初日（30年元旦） 新年の抱負を堂々と発表 9日始業式 気持ち新たに



海老原 太陽くん

あははは  
笑いよとまれ  
あははは  
笑う門には福来たる  
おめでとう！！  
かわなべ青の俳句  
コンクール入選

伝統行事！クセンボ 無病息災祈念して！！



♪♪♪♪♪  
めーねんの  
とおり、  
くせもん  
つきに  
みえました！  
♪♪♪♪♪



未就学の子も最後まで頑張りました！

元気を出して！！上級生が下級生をリード

1月7日は村の伝統行事である「クセンボ」が行われました。未就学児を含む16人の男児がクセンボ（福祭文棒）を持って島中を回りました。毎年、お年玉をいただきたり、お菓子やせんざいを振る舞っていただきたり、本当にありがとうございます。今年も厄を追い払うことができて本当によかったです。

頑張れ！兄さん！中学3年生壮行会

いよいよ、高校受験のシーズンが近づいてきました。毎年、学校では全校児童生徒でエールを送っています。自分の目標に向かって努力してほしいと思います。

私立・公立の受験のあとは3月13日の卒業式に向けて、駿太君は最後の頑張りを見せてくれることでしょう。



ボランティア教室 硫黄島をきれいに！！

13日は児童生徒会活動の一環で地域の清掃活動に取り組みました。子どもたちは日頃お世話になっている硫黄島地域のため、道路の空き缶や不燃ゴミ収集・落ち葉清掃等に取り組み、地区内をきれいにしようと頑張りました。硫黄島の豊かな自然を今後も大切にしていきたいものです。



かるた・百人一首大会！

今年も小中学生が一緒に  
なって札を取り合い、笑顔  
あふれる楽しい大会となり  
ました。百人一首を覚えて  
いる子も増えて白熱した戦  
いが繰り広げられました。



立志式のお知らせ

平成30年2月7日(水)

14:05～14:45

会場：学校集会室

記念講演会

14:55～15:40

「平田紗璃奈さん」の立志式となります。



まだまだ寒い日が続きます。島全体で風邪予防に努めましょう。

